

PNP vom 29.08.2018

Bärnzeller schießen ihre Dorfmeister aus 20 Teilnehmer bei Asphaltbahn-Turnier – Gabi Bayerl, Michael Dietl, Alois Pauli und Max Hannes gewinnen



Den Wanderpokal nahmen Alois Pauli (v.l.), Gabi Bayerl, Max Hannes und Michael Dietl aus der Hand von ESC-Chef Dieter Kappl in Empfang.

Bärnzell. Auf der Asphaltbahn in Bärnzell wetteiferten 20 Schützinnen und Schützen um den Titel des Dorfmeisters im Stockschießen. Den Wettbewerb der zusammengelosten Teams entschieden Gabi Bayerl, Michael Dietl, Alois Pauli und Max Hannes mit einer weißen Weste von 8:0-Punkten für sich.

Über die folgenden Platzierungen musste jeweils die bessere Stocknote entscheiden. Den Vizetitel holten sich Benjamin Bayerl, Franz Bernreiter, Hans Bayerl und Horst Prinz (4:4, Note: 1,224) vor Karin Schubert, Werner Schmid, Hermann Hüttl und Dieter Kappl (4:4, 0,644).

Vierter wurden mit nur zwei Stockpunkten Vorsprung Helmut Weinberger, Heiko Döringer, Fritz Feldigel und Michael Käser (2:6, 0,592). Die traditionelle Schwarzwurst für den letzten Platz "sicherten" sich Christl Käser, Markus Kollmaier, Heinz Wallner und Hans Wagner.

Bei der Siegerehrung bedankte sich ESC-Vorstand Dieter Kappl bei allen Helfern und Spendern und überreichte an jedes Team einen Brotzeitpreis. – red/F: ESC